

Radio Dénia anuncia los galardonados en los XXXIX Premios José Marsal Caballero

Dénia Digital (05/11/2019)

Entre ellos el empresario Federico Cervera, el autocine Drive-in o Paco Carrió



Los premiados por la emisora de radio el año pasado. Foto: David Mesas

Radio Dénia Cadena SER ha dado a conocer los nombres de los galardonados este año con los **Premios José Marsal Caballero**, que se entregarán el próximo **viernes 29 de noviembre en el Centro Social de Dénia**.

El **director de la emisora, Vicente Miralles Ferrer**, ha leído en el informativo **Hora 14** de este lunes el acta de premiados de esta edición, desvelando así los reconocimientos que realizará este año la emisora local.

En el apartado de Sociedad, el premio ha recaído en la **Fundació Dénia**, institución sin ánimo de lucro, cuya finalidad es la difusión, promoción y el fomento de actividades deportivas, culturales y sociales. Se reconoce su labor de ayuda para poner en marcha diferentes proyectos, a nivel local y comarcal, que han contribuido a mejorar la calidad de vida de muchos colectivos.

El premio José Marsal Caballero a los Valores Sociales será para **José Domingo Argudo Cervera**, por su desinteresada colaboración con diferentes asociaciones y entidades en

la organización de eventos solidarios, con el fin de recaudar fondos. Además de promover, desde hace alrededor de 20 años, la bendición de animales, en Dénia.

El empresario **Federico Cervera Devesa** recibirá el premio José Marsal Caballero en el apartado de Promoción Turística. Cervera consolida, con su último proyecto Els Magazinos, su compromiso con la innovación y la proyección culinaria como valor cultural. Perteneciente a una saga familiar de hosteleros, fundamentada en la tradición cocinera dianense, pero con identidad propia y una cocina fusionada con su entorno, a base de productos frescos y de proximidad.

Mientras que en la categoría de Cultura se ha querido reconocer a **Pacó Carrió Company**, por su aportación en valores culturales y sociales. Coautor y editor de varios libros (“Toros en Dénia y la Marina Alta”, “100 años de la Seguridad Social en Dénia” y “150 anys de música i ball a la Marina Alta”), Carrió fue fundador del Grup de Teatre L’Esparralló, además de uno de los socios fundadores del Club de Tennis y de la Peña Taurina Maestranza de Dénia; y el promotor de Bous a la Mar como Fiesta de Interés Turístico Nacional.

El premio en Deportes ha recaído en el **Club de Gimnasia Rítmica de Dénia**, reconociendo su trabajo de fomento y difusión de esta práctica deportiva, gracias a su esfuerzo, dedicación y los logros obtenidos en campeonatos provinciales, autonómicos y nacionales, en los que han conseguido subir al podio en repetidas ocasiones.

En el apartado Festivo, el jurado ha decidido premiar a **Noemí Amorós Hernández**, responsable del departamento de Fiestas del Ayuntamiento de Dénia, quien ha sabido reinventar y reimpulsar los festejos patronales en honor a la Santísima Sang, además de otros programas festivos del municipio.

Por último, el **Premio Especial Comarcal Pepe Miralles** se entregará al **Autocine Drive In Dénia**, el más longevo de España, con 40 años a sus espaldas. Su fundador y propietario, Carles Miralles abrió las puertas de este cine para coches al estilo americano el 9 de junio de 1979. Desde entonces, ha permanecido fiel a su programación con sesión doble de estrenos, acercando a los espectadores las películas más actuales, proyectadas en una pantalla exterior de 200 metros cuadrados. Durante estas cuatro décadas, ha sabido sobrevivir a la desaparición y cierre de otros autocines y salas cinematográficas, y hacer frente a la piratería, la llegada del sistema digital y las plataformas online.